

Parti Révolutionnaire

Communistes



Paris 31/05/2017

Cher(e)s Camarades,
Chers amis, lecteurs et lectrices de notre presse,

Depuis 2002, date de la création de *Communistes*, aujourd'hui Parti Révolutionnaire Communistes, notre parti est devenu incontournable dans la vie politique nationale.

Cette présence indispensable pour la lutte contre le capital nécessite de gros moyens pour développer l'action politique que nous menons sous toutes les formes : dans les entreprises, les quartiers populaires, les établissements d'enseignement. En ce qui concerne notre présence aux élections, nous sommes exclus de l'expression dans les médias et chacun sait de plus les obstacles financiers érigés contre les partis comme le nôtre pour empêcher l'expression révolutionnaire.

Nous n'avons ni « sponsor » ni mécène, nous devons récolter des centaines de milliers d'euros pour développer notre activité et actuellement pour la campagne des élections législatives.

C'est pourquoi nous appelons les adhérents, les sympathisants, amis et toutes celles et ceux qui veulent que notre parti fasse connaître sa politique partout, qu'il développe encore plus, à nous soutenir financièrement. Encore une fois, c'est de vous tous et toutes que proviennent nos seules ressources.

A l'heure où la lutte des classes ne peut que se développer, la question des moyens financiers est essentielle pour la mener. Nous existons pour mener cette bataille, pour faire reculer le capital, pour le combattre sans cesse jusqu'à l'éradiquer, l'éliminer.

Nous savons que nous pouvons compter sur vous.

Nous invitons toutes celles et ceux qui veulent que ça change, à venir rejoindre les rangs de nos adhérents.

Vos dons sont à adresser : « **Aline Pornet** »

Mandataire Financier

Parti révolutionnaire Communistes

99 B Av du Général Leclerc,

75014 Paris.

Recevez chers camarades, amis, sympathisants et lecteurs de notre presse nos plus fraternelles amitiés.

Antonio SANCHEZ
Secrétaire Général.